≪重点目標:自ら働きかける子どもの育成≫

光りあふれる下妻小学校





筑後市立下妻小学校便り 令和5年11月8日号 文責 校長 亀﨑美穂子

学びの秋、読書の秋、スポーツの秋・・・。すっかり過ごしやすくなったこの季節、子ども達も様々な活動に取り組んでいます。子ども達の頑張りを紹介します。

4。5年生。宿泊体験学習

4・5年生が、宿泊体験学習に出かけました。

夜須高原では、フィールドビンゴや草スキー、野外炊飯等を行いました。山道に迷ったり、薪に上手く火がつかなかったりしましたが、昨年に引き続き二回目の5年生が、4年生を優しくリードしました。4年生は、そんな5年生の姿に、「上級生のモデル」を感じたようで、来年も頑張りたいと新たな目標もできたようです。

きつかったけど楽しかった2日間。「協力して成しと げる」ことの達成感をたっぷり味わった4、5年生の今後の成長が楽しみです。





山道に入ろうとしたら迷いました。他の班も迷っていたので、協力して道を見つけました。途中に歩いている人がいたので、リーダーが話しかけて、ぶじにゴールすることができました。

この二日間, いろいろ学 びみんなと協力もできまし た。楽しかったです。

4年 髙田 笑里

2日間通して、私が一番 良かったと思ったところは、 「協力」です。

「協力」です。 フィールドビンゴでは、みんなで地図を見たり写真を見て同じ場所を探したりするのを協力してできたと思います。(中略)

これからもこの協力を忘れずに、生活の中でいかしていきたいと思います。

5年 平場 愛絆

1 0 2年生。 学康り

生活科の学習で、1学期に植えたサツマイモ。みんなで堀り上げました。

用務員の高口さんが、おおきなスコップを差し入れると、たくさんのサツマイモが土の中から顔を覗かせます。子ども達は、待ってましたとばかり土をかき

分けていきます。引っ張って みるとまさに芋づる式!!2つ3つ



と繋がって出てきました。子ども達の顔よりも大きな芋もあって, あちらこちらで 大歓声が起きました。

このサツマイモは、11日の「しもつま祭り」の際、子ども達が小さなお店屋 さんとなって販売する予定です。買ってもらえるようにと、ぶかぶかの軍手をは めた手できれいに土を払う姿がほほえましかったです。



ある日の国体み

< 低・中学年チーム VS 高学年チーム >

スポコン広場が一段落して、昼休みの過ごし方に一つのブームができています。それは、サッカー。低中学年には森山先生が、高学年には山下先生が加わって、連日、熱戦が繰り広げられているのです。今の所、高学年チームの勝利が続いていますが、低中学年もめきめき上手になっています。低中学年の勝利も近い!! それにしても、みんなでわいわい遊ぶっていいですね。



< おばけやしき >

1学期のある日の昼休みに、夏祭りを企画し、全校を楽しませてくれた6年生。今度は、お化け屋敷を企画してくれました。6年生の教室の前は、給食終了とともに長蛇の列。出口から出てきた子ども達は、みんな口々に「おもしろかったぁ~」と、笑顔。私ももちろん入らせていただきました。

受付係、誘導係、お化け係 (?)。6年生のチームワークも完璧! 楽しませることに徹する姿がかっこよかったです。



< NEXT CHARENGE・・・長縄跳び >

スポコン下妻記録会が終わった後、1年生と4年生は次のチャレンジを始めています。

1年生は、長縄跳びの記録更新。日を重ねるごとに上手になって、間をあけず、前の人に続けて縄に飛び込むこともできるようになってきました。





4年生は、ダブルダッチ。交差させるように回す2本の縄を使って行う長縄跳びです。見ているだけでもつれそうな感じがしますが、4年生はとても上手になっています。

どちらも、がんばれ がんばれ!!

11月11日のしもつま祭りに向け、上学年は自主的にソーランの練習を、下学年は生活科や総合学習の中で学年ごとに「あそびの広場」の準備を進めています。また、集まった子ども達みんなで歌えるように、感謝の会で歌う歌の練習も少し早めに始めました。それぞれに、良い思い出づくりになればいいですね。

